



たいようぐみだより

6月号

令和4年6月1日(水)
尚徳福祉会 井荻保育園

雨の合間に差し込む日差しや暖かさに、初夏の訪れを感じるこの頃。天気や自然の移り変わりに、季節の変化を感じている子どもたちです。室内や戸外に関係なく、子どもたちは汗ばみながらも日々色々な遊びを楽しんでいます。5月20日行われた zoom での保護者会ではご参加してくださった保護者の方々もありがとうございました。已むなくご参加が難しかった保護者の方もいらっしゃいました。事前のご報告ありがとうございました。後日録画したものをお渡しし、会の様子を共有しました。私としては、皆さまと子どもたちのお家のルールを伺ったり保育園での子どもたちの様子をお伝えすることが出来て、この機会

で今後の保育に繋げることが出来ることを嬉しく思っております。
ルールが少ないことに子どもを信じて温かく見守ってらっしゃるご家族の様子に、私も同じ思いでしたので嬉しく思いました。

1時間と言うタイトな時間。話すことが苦手な私の話を温かく聞いてくださってありがとうございました。これからも何か心配なことや嬉しいことなどがありましたら、いつでもお声かけください。



～今月のねらい～

- ・生活リズムを整えながら、安心した気持ちで過ごす。
- ・感染対策をしてもらいながら、自ら手洗いうがいなど意識をして過ごす。
- ・ドッチボールや氷鬼などの集団遊びを全員で楽しむ。
- ・植物の生長過程を知り、親しみを持って育てる。

～歯と口の健康週間～

6月4日～10日は歯と口の健康週間です。歯磨きを食後や就寝前にする、というだけではなく、甘いものを食べ過ぎないなど、毎日の食生活にも気を付けながら健康な歯を育てていきましょう。ご家庭でも、3日に1回程度、口の中のチェックをしたり、スキンシップを兼ねて仕上げ磨きをしてあげてくださいね。



～看護師から子どもたちへ～

園だよりにも掲載されていますが、馬橋保育園所属の看護師より、プライベートゾーンに対する考え方をお話ししてもらいます。

毎年シャワーが始まる前の時期に看護師から5歳児に向けてお話ししています。



～夏至～

1年間でお昼の時間が一番長い日のことを「夏至」といいます。これはだいたい6月21日ごろにあたります。この日を境に、お昼の時間が少しずつ短くなるのです。この時期を過ぎると本格的な夏の始まり！園でも少しずつ変化する光や影などに目を向けてお話ししていきます。

※国立天文台のホームページによると、その日の東京の日の出の入りの時刻は、

日の出：4時25分
日の入り：19時00分
です。参考までに。



～お知らせ～

- 10日(金)時の記念日
- 15日(火)身体測定
- 23日(木)おばさんず
- 21日(火)夏至
- 21日(火)大原さんのおはなし
- 24日(金)看護師さんからのお話
- ※毎月避難訓練

～水遊びが始まります～

6月20日(月)よりシャワーを浴びます。毎朝の検温やタオルの準備などご協力をお願いいたします。詳しくは後日配布するお便りを参考にしてください。

